

Bupati Adirozal Bersama Wabup Ami Taher Buka Jambore PKK Tingkat Kabupaten Kerinci

Soni Yoner - KERINCI.INDONESIA1SATU.ID

Jul 13, 2023 - 13:01



KERINCI, JAMBI – Bupati Kerinci Adirozal didampingi Wakil Bupati Kerinci Ami Taher membuka secara resmi Jambore PKK tingkat Kabupaten Kerinci 2023, di lapangan PTPN VI desa Bedeng VIII Kecamatan Kayu Aro Barat, Kamis (13/07/2023).

Jambore PKK Tingkat Kabupaten Kerinci tahun 2023 ini bertema “Bersinergi Selaras dan Bahagia Bersama Tim Penggerak PKK Kabupaten Kerinci”

Hadir dalam pembukaan ini Ketua TP-PKK Kabupaten Kerinci, Hj Nailil Husna, Sekda Zainal Effendi, Anggota DPRD Kabupaten Kerinci, Unsur Forkopimda, Kepala OPD dalam Lingkup Pemkab Kerinci, Camat Se-Kabupaten Kerinci dan peserta Jambore PKK.

Ketua Tim Penggerak PKK Kabupaten Kerinci, Hj. Nailil Husna mengatakan jambore PKK ini dilaksanakan untuk meningkatkan wawasan, pengetahuan dan persahabatan serta saling bertukar informasi dan pengalaman antar kader PKK.

“Kita berharap dengan adanya Jambore PKK tingkat Kabupaten Kerinci ini dapat memotivasi kader PKK untuk menambah wawasan dan meningkatkan pengetahuan dan keterampilan serta mempererat tali persaudaraan antar sesama kader, sehingga dapat mengoptimalkan peran PKK dalam mewujudkan kemandirian keluarga,” katanya.

Nailil Husna menyebutkan sebagai Mitra kerja Pemerintah Daerah dan ujung tombak yang terus bekerja dalam membina keluarga dengan 10 program pokok PKK, tentunya TP-PKK Lagi Kerinci harus memiliki kader-kader yang tangguh, karena 10 program tersebut selaras dengan program pembangunan yang digiatkan Pemerintah Kabupaten Kerinci. “Dalam Jambore ini, kita akan melaksanakan berbagai lomba, lomba dalam bidang 10 program pokok PKK,” tutupnya.

Bupati Kerinci, Adirozal mengatakan Jambore TP-PKK Tingkat Kabupaten Kerinci merupakan wahana temu kader yang sangat penting bagi organisasi besar yang anggota tersebar secara geografis. “Saya berharap momen Jambore ini hendaknya dapat kita manfaatkan sebaik-baiknya terutama bagi kader-kader PKK dalam meningkatkan kinerja dan kapasitas masing-masing,” kata Bupati Adirozal.

Sebagai sebuah ajang Silaturahmi antar kader PKK, lanjut Adirozal, maka dalam berbagai kegiatan Jambore nantinya, antar kadet akan saling asah, asih dan saling asuh, sehingga dapat saling bertukar pikiran dan pengalaman, berbagi kesuksesan kolektif serta berbagi ketrampilan.

“Kesempatan ini juga dapat kita manfaatkan sebagai media introspeksi diri dan evaluasi kelembagaan selama tahun 2022. Dimana prestasi cemerlang harus mampu kita pertahankan dan ditumbuh kembangkan. Serta kekurangan yang ada di jadikan koreksi untuk tahun mendatang,” sebutnya.

Bupati Kerinci dua periode berharap penyelenggaraan Jambore Kader PKK ini, dapat menambah semangat untuk lebih meningkatkan Kiprah dan Pengabdian didalam melaksanakan pembangunan di Kabupaten Kerinci, sehingga upaya untuk mewujudkan pembangunan di Kabupaten Kerinci dapat tercapai.

“Untuk itu saya minta kepada Kader PKK agar terus membangun hubungan yang harmonis antara sesama Tim Penggerak PKK maupun peserta Jambore, marikita tingkatkan persatuan dan kesatuan kita untuk menyongsong Kerinci yang lebih baik dan berkeadilan,” pungkasnya. **(Sony)**